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DES JEUNES S’IMPLIQUENT DANS LE COMITÉ CONSULTATIF 

 
 

Baie-Comeau, le 23 octobre 2014. – À la suite de l’assemblée du 2 octobre dernier qui portait 
sur l’avenir du skateparc à Baie-Comeau, où près d’une trentaine de personnes étaient 
présentes, le comité consultatif s’est élargi et comportera plusieurs utilisateurs qui désirent 
s’impliquer dans ce projet communautaire. 
 
Déjà formé de deux conseillers municipaux (MM. Sébastien Langlois et Réjean Girard), de 
deux employés de la Ville de Baie-Comeau (M. Richard Ouellet et Mme Marie-Chantal Rochette) 
et de M. André Pelletier, citoyen très impliqué dans la création de ce skateparc, le comité a 
accueilli quatre nouveaux membres qui ont à cœur le skateparc. Il s’agit de M. Xavier-Alexandre 
Bureau, Mme Sarah Jane Babin, M. Frédérik Turbis et M. Michel Lévesque. 
 
Prochaines étapes 
 
Il est déjà prévu que le comité se rencontre régulièrement d’ici le printemps 2015 afin 
d’accumuler le maximum d’informations et de suggestions pour faciliter la prise de décision du 
conseil municipal. 
 
Prochainement, le comité fera l’inventaire précis des sites potentiels du skateparc sur le 
territoire, des sources de financement possibles et des entreprises spécialisées dans ce type 
d’équipements. Sous peu, une autre étape importante sera amorcée afin de bien comprendre 
les particularités de cette activité, soit une évaluation approfondie des skateparcs dans les 
différentes municipalités du Québec. 
 
Plus tard dans le processus, une réflexion sera entamée sur la façon de faire progresser la 
popularité et l’intérêt du skateparc et son apport possible dans le volet éducatif. Une 
proposition au conseil municipal suivra au printemps prochain en vue de la prochaine saison 
estivale. 
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